Scheidender Stadtrat Herbert Emerich zum Ehrenbürger der Stadt Neckarsulm ernannt

OB Joachim Scholz dankt für 38 Jahre kommunalpolitisches Engagement

Mit Stadtrat Herbert Emerich ist das dienstälteste Mitglied aus dem Gemeinderat der Stadt Neckarsulm ausgeschieden. Oberbürgermeister Joachim Scholz verabschiedete den langjährigen Vorsitzenden der CDU-Fraktion und verlieh ihm in Anerkennung seiner jahrzehntelangen Verdienste das Ehrenbürgerrecht. Die feierliche Zeremonie fand im Rahmen der jüngsten Gemeinderatssitzung im Foyer das Rathauses statt.

Nach 38 Jahren ehrenamtlicher kommunalpolitischer Tätigkeit hatte Herbert Emerich sein Ausscheiden aus dem Gemeinderat beantragt. "Einen wie ihn lässt man nur ungern ziehen", bemerkte Joachim Scholz. "Seine Erfahrung, sein Weitblick, Gemeinsinn und Verantwortungsbewusstsein werden im Gremium fehlen."

Von seinem politischen Ziehvater, dem CDU-Stadtrat und 2012 verstorbenen Ehrenbürger Karl Volk, wurde Herbert Emerich schon früh in das Ehrenamt eingeführt. Mit 29 Jahren zog er erstmals in den Gemeinderat ein. 1992 wurde Herbert Emerich zum Vorsitzenden der CDU-Fraktion berufen. Zusätzliche repräsentative Aufgaben übernahm der Fraktionsvorsitzende 2004, als er zum ersten ehrenamtlichen Stellvertreter des Oberbürgermeisters gewählt wurde. Zuvor hatte er seit 1996 die Funktion des zweiten ehrenamtlichen Stellvertreters ausgefüllt. Dem Kreistag Heilbronn gehörte der CDU-Politiker von 1999 bis 2014 an. Auch über die Kommunalpolitik hinaus war Herbert Emerich ehrenamtlich aktiv, so 20 Jahre lang als Vorsitzender der Sportfreunde Neckarsulm. Den Bürgertreff leitet er seit 2008 als Erster Vorsitzender.

"Ein politisches Schwergewicht, Realist und Mann des Ausgleichs"

Herbert Emerich habe das Ehrenamt immer sehr ernst genommen und stets vollen Einsatz gezeigt, betonte OB Scholz. "Du gehörst zu den Menschen, die wirklich herausragende Leistungen erbracht haben." Als "politisches Schwergewicht" habe Herbert Emerich die maßgeblichen Entwicklungen in der Stadt mit gesteuert und wichtige Entscheidungen mit beeinflusst. In der Bevölkerung gelte der neue Ehrenbürger als "Realist mit scharfer Zunge, offen, geradlinig und ehrlich", so Scholz, aber auch "als Mann des Ausgleichs". Für die "wahrhaft stolze Zahl" von 38 Jahren ehrenamtlicher kommunalpolitischer Arbeit dankte Joachim Scholz dem Geehrten im Namen der Stadt und der Bürgerschaft. Einen besonderen Dank richtete der OB auch an Ehefrau Maria: "Ein Teil der Ehrenbürgerwürde gehört auch Dir."

Für seine herausragenden Verdienste wurde Herbert Emerich mehrfach ausgezeichnet. 2003 erhielt er die Ehrenmedaille der Stadt. Zu seinem 60. Geburtstag bekam Herbert Emerich 2008 die Ehrennadel des Städtetags in Gold für 30 Jahre Engagement im Gemeinderat verliehen. Mit dem Ehrenbürgerrecht wurde dem verdienten Stadtrat jetzt die höchste Auszeichnung zuteil, die die Stadt zu vergeben hat. Auch die CDU würdigte das kommunalpolitische Wirken von Herbert Emerich. Der Landtagsabgeordnete Dr. Bernhard Lasotta überreichte dem scheidenden Stadtrat die Kanzlermedaille.

Ihre Anerkennung und ihren Respekt bekundeten auch die weiteren politischen Fraktionen und Gruppen im Gemeinderat. Persönliche Worte des Dankes



OB Joachim Scholz (re.) überreicht dem scheidenden Stadtrat und CDU-Fraktionsvorsitzenden Herbert Emerich den Ehrenbürgerbrief.

sprachen die Stadträte Roland Stammler (SPD), Eberhard Jochim (CDU), Joachim Eble (FWV) und Gerald Friebe (FDP). Für Herbert Emerich rückt Dr. Ruth Hilbig in den Gemeinderat nach. Zum neuen ersten ehrenamtlichen Stellvertreter des Oberbürgermeisters wählte das Gremium Eberhard Jochim, der auch die Funktion des CDU-Fraktionsvorsitzenden übernimmt.

Ehrenbürger Herbert Emerich bedankte sich für die hohe Auszeich-

nung und blickte auf seine Amtszeit im Gemeinderat zurück: "Es waren spannende, tolle Jahre mit Höhen und Tiefen, aber letztlich mit einer beeindruckenden Entwicklung unserer Stadt." Seinen ehemaligen Kolleginnen und Kollegen im Gemeinderat gab er für die weitere Arbeit drei Grundsätze mit auf den Weg: "Krisen werden gemeinsam gelöst. Das Allgemeininteresse geht über das Einzelinteresse. Und Kommunalpolitik steht über Parteipolitik." (snp)

MIKE UNGER &VANESSA PETTENDORFER

Konzert: Donnerstag 17. November 2016 20.00 Uhr "WALDHAUS HEILBRONN"

Von der Musik des Mississippi Deltas nach Memphis bis Chicago über New York nach swinging London. MIKE UNGER (git./voc.) & VANESSA PETTENDORFER (sax/fl.)



MIKE UNGER und VANESSA PETTENDORFER sind schon lange ein eingespieltes Team. Zwei Seelenverwandte mit denselben musikalischen Vorstellungen, Werten und Zielen. Weniger ist mehr – mit diesem Prinzip erfassen sie die Essenz der Songs, schaffen ihre eigenen Versionen und verbeugen sich gleichzeitig vor den Komponisten.

Das Duo ist Dank Mikes bemerkenswert kerniger Stimme und Vanessas melodiös-lyrischem Saxophon – und Querflötenspiel immer bekannter und beliebter geworden.

Sie freuen sich, mit ihrem neuesten Programm die Zuhörer – wie bei jedem ihrer Konzerte - zu begeistern – frei nach dem Motto: "FEEL THE MUSIC"!